

MARINE En l'honneur des Harkis morts pour la France

L'amiral à Largentière

« La marine nationale témoigne sa reconnaissance envers ses anciens Harkis rapatriés en Métropole en 1962 et honore la mémoire de ceux qui son morts pour la France à ses côtés ». Mots gravés sur une humble stèle à côté de la sous-préfecture de Largentière. Depuis cette date, pas une seule année, de hauts gradés de la marine nationale et des détachements de celle-ci n'ont manqué la commémoration qui se déroule à Largentière.

Ce 7 juillet 2007 à 11 heures, le chef d'état-major de la marine, l'amiral Alain Oudot de Dainville, accompagné du contre-amiral Pierre Martinez, commandant la force maritime des fusiliers marins et commandos, assistera aux cérémonies de l'amitié et de la reconnais-

sance en l'honneur de la demi-brigade de fusiliers marins.

Les honneurs seront rendus par un piquet de la base aéronavale de Nîmes-Garons et un détachement du Ciram (Centre d'instruction des réserves de l'armée de mer) de Toulon. Comme signe intangible de l'amitié qui lie la marine à l'Association régionale des harkis et leurs enfants (ARHE), l'amiral dévoilera une plaque commémorative portant le nom des Harkis de la DBFM morts pour la France entre la création de l'unité le 13 avril 1959 et sa dissolution le 14 mars 1962.

Le président Mohamed Mouslim de l'ARHE et le contre-amiral Jean Raguet coprésideront les cérémonies. Les autorités civiles et militaires ainsi que les asso-



L'amiral Alain Oudot de Dainville assistera aux cérémonies de reconnaissance ce dimanche 7 juillet.

ciations patriotiques du département et de délégations venues d'autres régions seront présentes pour honorer ceux qui ont tant donné pour la France.

Bger Michel ROTH